

## **Berroth: Jahrelange Forderung erfüllt FDP/DVP-Fraktion begrüßt Modellprojekt**

**Begleitung durch Erwachsenen wichtige Unterstützung für junge Fahrer und Fahrerinnen** - Die stellvertretende Vorsitzende der FDP/DVP-Landtagsfraktion, Heiderose Berroth, begrüßte das Modellprojekt der Landesregierung, „für das ich mich seit Jahren eingesetzt habe“.

Die FDP/DVP-Landtagsfraktion sei überzeugt, dass das so genannte begleitete Fahren die Unfallzahlen bei Jugendlichen senken könne. „Gerade auf den ersten wichtigen Kilometern kann die Begleitung durch einen Erwachsenn für den noch unerfahrenen Neuling eine wichtige Hilfe sein, damit es erst gar nicht zu brenzligen Situationen im Straßenverkehr kommt“, so Berroth. Auch andere europäische Länder, wie beispielsweise die Schweiz, hätten mit dem begleiteten Fahren gute Erfahrungen gemacht. Hans Ilg  
Pressesprecher